

¿En qué CCAA hay que pagar más Impuesto de Transmisiones al comprar un vehículo?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 29/12/2016 07:04

Comprar un vehículo de segunda mano a un particular conlleva dos gastos, el Impuesto de transmisiones a pagar en Hacienda, y la tasa de transferencia en Tráfico.

Las tasas de Tráfico son las mismas en todas la ciudades, sin embargo el Impuesto de Transmisiones varía dependiendo de la Comunidad Autónoma en la que resida el comprador.

Vemos qué porcentaje hay pagar de Impuesto Transmisiones patrimoniales en la compra de un vehículo en cada CCAA y por tanto en cuáles al comprador le toca pagar más gastos.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2016/12/29/en-que-ccaa-hay-que-pagar-mas-impuesto-de-transmisiones-al-comprar-un-vehiculo/>

Salu2
